
Fenpruss  se  reúne  con
parlamentarios  por
problemática  de  trabajadores
a honorarios
Dirigentes  nacionales  de  Fenpruss,  encabezados  por  su
presidente Aldo Santibáñez Yáñez, sostuvieron una reunión el
viernes  16  de  marzo  con  los  diputados  socialistas  Manuel
Monsalve, Gastón Saavedra y Jaime Tohá para plantearles la
inquietud que existe en la organización sindical en torno al
problema que afecta a trabajadores a honorarios de la región
del  Bio  Bio  a  los  que  no  se  les  extenderá  el  contrato,
situación  que  no  sólo  los  afecta  laboralmente  a  ellos
vulnerando sus derechos como trabajadores, sino que además
impacta directamente en la atención a los usuarios de la salud
pública.

Karen Fuentes, presidenta Fenpruss de la base del Hospital
Arauco, indicó al respecto que “el problema tiene que ver
básicamente con la información que nos da la administración en
cuanto la falta de respaldo financiero para alrededor de 17
trabajadores a honorarios que se desempeñan hace más de dos
años en el establecimiento realizando funciones de atención
directa con los usuarios, así como también en funciones de
turnos, lo que actualmente ha desencadenado que está en riesgo
la continuidad de su contratación a honorarios, adeudándoles
además horas extraordinarias  por el trabajo que han realizado
desde enero a la fecha. Estamos haciendo todo lo posible por
asegurar la estabilidad laboral de estos trabajadores, ya que
además no contar con 17 trabajadores significa también que
nuestros usuarios se ven afectados en la atención que se les
brinda”.

Por su parte el presidente de la Fenpruss, Aldo Santibáñez,
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agregó que esta es una situación que tiene varios elementos
como  detonantes,  por  lo  cual  nos  hemos  juntado  con  los
diputados  Monsalve,  Tohá  y  Saavedra  para  buscar  alguna
solución urgente al hecho de que trabajadores de distintos
Servicio  de  Salud  del  país  terminen  sus  contratos  en  los
próximos meses, ya que se tiene información preliminar de que
en otros lugares estaría ocurriendo lo mismo, por ejemplo en
el SS Viña Quillota y en algunos otros, la problemática se
presentaría en el segundo semestre.

«Al  respecto,  los  diputados  se  han  comprometido  a  hacer
gestiones con el Ministerio de Salud, con la Subsecretaria de
Redes  Asistenciales  específicamente  y  tratar  este  tema  de
manera  urgente.  Entendemos  que  las  nuevas  autoridades  del
Minsal no son los responsables de la situación, pero esperamos
que  entiendan  la  gravedad  y  lo  resuelvan  a  la
brevedad. Agradecemos las gestiones que harán los diputados,
porque  esta  problemática  tiene  que  ver  con  el  derecho  al
trabajo de muchos profesionales que hoy están atendiendo en
los distintos hospitales del país”.

Finalmente, Santibáñez reiteró que “esta es una de las luchas
históricas que ha sostenido la organización por tener empleo
con derechos y estabilidad laboral para miles de trabajadores
y trabajadoras, por eso será materia de trabajo con los mismos
diputados y esperamos que otros parlamentarios se sumen  para
resolver  las  problemáticas  de  la  salud  pública  en  cuanto
financiamiento y precarización laboral”, puntualizó.


